

# なかよし通信12月号

街は華やかに彩られ、わくわくする季節。

お変わりなくお過ごしでしょうか。ご利用者の皆様には、年末年始も関係無くの～んびり暮らしていただいております。風邪などひかないよう健康管理に万全を期していきたいと思っております。寒さが一段と厳しくあたたかい日が続きます。ご家族の皆様も調子を崩されませんよう気を付けられて、お元気によき新年をお迎えください。一年間ご協力ありがとうございました。



ボール遊びを楽しんでま～す。



上手に柿を剥いていま～す。



床掃除をしてくれています



訪問歯科にて歯のお掃除。これからも自分の歯でしっかり食べられるように虫歯をやっつけていきます！

訪問診療  
本田歯科 枚方クリニック



天気の良い日に公園で過ごしています。

奇数月の第4月曜日に運営推進会議を行っております。次回来年1月27日の予定です。ご家族のご意見をお聞かせいただき、さらに快適なホームを目指して行こうと思っております。堅苦しい会議ではありません。日頃の暮らしを見ていただき、ご意見や感想などお聞かせいただければ幸いです。お気軽にご参加お待ちしております。